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I NTERPELLANZA

Onorevole Signora Sindaca,

Egregi Signori Municipali

Avvalendoci delle facoltà concesse dalla LOC e dal regolamento Comunale, ci permettiamo di interpellare il
Municipio sul seguente tema:

Rumori molesti provocati da elicotteri

Negli ultimi periodi, con frequenza sempre maggiore è nostra impressione (ma anche di altri cittadini di
Morbio Inferiore) che ci sia un abuso nell’utilizzo di elicotteri, in campo edilizio e forestale; ciò comporta un
inquinamento fonico molto fastidioso per chi lo deve subire.

Si nota il loro utilizzo nel trasportare palette di merci, per lavori edili di risanamento o di costruzione in
luoghi facilmente raggiungibili con altri mezzi via terra, meno invasivi a livello dì inquinamento tonico.

Spesso assistiamo a giornate dove l’utilizzo è continuo anche per ore soprattutto per lavori di sgomberi
forestali presso le vicine montagne che circondano il territorio, mettendo a dura prova la pazienza di chi
abita nelle vicinanze.

Da verificare anche le altezze di volo in zone densamente popolate, il dubbio che non vengano rispettate è
concreto.

L’Ordinanza municipale sulla repressione dei rumori molesti e inutili deI 18.06.2007 nell’ art. 14 (Elicotteri)
cpv.2 dà facoltà al Municipio di emanare prescrizioni e limitazioni in merito. Altri comuni ne hanno fatto
uso. A ma’ di esempio si veda il Iink

https://www.ronco-s-ascona.ch/wp-content/uploads/2020/11/Ordinanza-sui-voli-e-gli-atterraggi-di-
elicotteri-2005.pdf

Sulla base di queste considerazioni ci permettiamo di chiedere al Lodevole Municipio:

1. se, visto l’incremento in questi ultimi anni di sorvoli di elicotteri sopra il nostro comune, con
produzione di rumori molesti e prolungati, intende avvalersi di questa facoltà per contenere e
regolarizzare il fenomeno;



2. se intende concordare queste norme con il comune di Breggia, sul cui territorio avvengono parte
degli atterraggi dopo il sorvolo del nostro comune;

3. a chi spetta il controllo perché tutto avvenga nel rispetto della sicurezza e della quiete pubblica.

Visto l’aumento costante dell’utilizzo di elicotteri, chiarire e precisare le competenze comunali, attivare

controlli, può far sì che le diverse esigenze, possano coesistere.

Il Consiglio di Stato di recente, messo sotto pressione da diversi parlamentari, ha licenziato una legge
cantonale in materia di navigazione aerea per meglio definire competenze e procedure.

Ringraziandovi per l’attenzione riservataci porgiamo i nostri più sinceri saluti.

Daniele De Blasi
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